

## Bakti Sosial TNI AU Wilayah Malang Dalam Rangka Hari Bakti TNI AU Ke-75

Wahyudi Arief - MALANG.JOURNALIST.ID

Jul 26, 2022 - 17:43



Malang - Lanud Abd Saleh. Dalam rangka memperingati Hari Bakti TNI AU ke-75 tahun 2022, TNI AU wilayah Malang (Lanud Abd Saleh, Depohar 30, Yonko 464 Kopasgat, Denmatra) melaksanakan Bakti Sosial. Kegiatan Bakti Sosial berupa Pembagian Sembako, ini diberikan di lima desa penyangga Lanud Abd Saleh yaitu desa Kemantren, Sukolilo, Selamparejo, Kemiri dan Gunung Jati, Kabupaten Malang Jawa Timur. Selasa (26/7).



Dengan tema : "Dilandasi Semangat Kepahlawanan 29 Juli 1947 TNI Angkatan Udara Siap Mewujudkan Angkatan Udara Yang Disegani Di Kawasan", selain pembagian sembako pada hari ini Lanud Abd Saleh beserta Insub juga telah melaksanakan kegiatan Bakti Sosial berupa pelayanan kesehatan, Vaksinasi Booster, donor darah di pesantren An-Nur II dan yang akan datang juga akan dilaksanakan donor darah di Malang Town Square.



Dalam sambutannya Komandan Lanud Abd Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S. Sos., M. Han mengatakan dalam kegiatan ini Lanud Abd Saleh dan Insub ingin berbagi kepada masyarakat desa seputar Lanud Abd Saleh, tidak banyak yang

kita bagikan tetapi ini sedikit dapat membantu warga masyarakat yang mungkin masih terdampak Covid-19 dan harapannya untuk menjalin tali silaturahmi antara Lanud Abd Saleh dengan masyarakat sekitar.

Sementara itu Camat Jabung yang diwakili Sekcam mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan di wilayah Kecamatan Jabung. Selanjutnya acara dilanjutkan dengan penyerahan sembako secara simbolis kepada masyarakat perwakilan dari lima desa Kemantren, Sukolilo, Selamparejo, Kemiri dan Gunung Jati dan dilanjutkan foto bersama. Baksos pembagian sembako.

Turut hadir dalam acara Bakti Sosial Komandan Lanud Abd Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S. Sos., M. Han, Komandan Depohar 30 kolonel Tek Tumpal Silitonga, S. Sos, Danwing 2 Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M. Han, Para Kepala Dinas Lanud Abd, Para Komandan Satuan Jajaran Lanud Abd, Danyonko 464 Kopasgat, Dandenmatra Kopasgat, Sekcam Jabung, para Kepala desa Kemantren, Sukolilo, Selamparejo, Kemiri, Gunung Jati dan masyarakat penerima paket sembako secara simbolis. (W@hyudi//S@nti//Putri)